

PALABRAS DE LAS AUTORIDADES

Martes, 11 de abril de 2023

Intercambio de Convenio de Colaboración Académica entre el Banco Central de Nicaragua y la Universidad Nacional de Ingeniería Palabras del Presidente BCN, Ovidio Reyes R.

iBuenos días! Es un placer saludarles y darles la más cordial bienvenida a esta ceremonia de intercambio del Convenio de Colaboración Académica entre el Banco Central de Nicaragua y la Universidad Nacional de Ingeniería:

- Señora Glenda Marcia Velásquez Vargas, Rectora de la Universidad Nacional de Ingeniería.
- Autoridades y docentes de la Universidad Nacional de Ingeniería,
- Docentes del Banco Central de Nicaragua que colaboran con la Carrera de Ingeniería en Economía y Negocios,
- Estudiantes de nuevo ingreso de esta carrera, y
- Medios de comunicación presentes.

La colaboración entre el Banco Central de Nicaragua y la Universidad Nacional de Ingeniería para el desarrollo de la Carrera de Ingeniería en Economía y Negocios inició en el año 2014 como una iniciativa de formación de profesionales de la economía y los negocios con enfoque en ingeniería, es decir, con énfasis en herramientas matemáticas, estadísticas y de sistemas para el análisis económico.

A lo largo de estos años de convenio, se han realizado 7 convocatorias anuales de las cuales fueron seleccionados un total de 189 estudiantes de alto rendimiento académico a quienes se les otorga becas y facilidades para cursar la carrera de Ingeniería de Economía y Negocios, de los cuales han egresado 100 estudiantes y 89 se encuentran activos y que esperamos finalicen sus estudios desde el 2023 hasta el año 2026.

Los estudiantes se preparan en las áreas de: macroeconomía, microeconomía, matemáticas, estadísticas, econometría, administración de empresas, contabilidad y finanzas, entre otras asignaturas. Esta sólida formación les ha permitido a los egresados tener una inserción laboral amplia, como el banco central, el gobierno, centros de docencia, centros de investigación y los negocios, así como optar a la continuidad académica en programas de estudios superiores en universidades de prestigio. Actualmente, 10 estudiantes se han graduado en maestrías con especialidades en economía, análisis de datos, modelos económicos y cuantitativos, así como en

finanzas y fintech. Otros 5 estudiantes se encuentran finalizando estudios de maestría en economía, modelos económicos y cuantitativos.

En esta nueva etapa de la Carrera de Ingeniería en Economía y Negocios, liderada por la Universidad Nacional de Ingeniería, el Banco Central de Nicaragua ha decidido continuar brindando su apoyo, para lo cual se ha suscrito este Convenio de Colaboración Académica con la finalidad de garantizar por parte del Banco Central los docentes en las asignaturas de perfil económico para los años 2023, 2024 y 2025. Adicionalmente, el Banco Central de Nicaragua estará apoyando a los estudiantes que ingresen a la carrera de Ingeniería en Economía y Negocios con la entrega de computadoras, formación en un segundo idioma, jornadas de investigación económica y pasantías en el BCN, así como en las actividades públicas de carácter económico que impulsa el Banco Central.

Agradecemos a las autoridades de la Universidad Nacional de Ingeniería, a su rectora, docentes y demás autoridades, por estar siempre en colaboración con nuestra institución monetaria. También, esperamos que esta nueva etapa de colaboración tenga el mismo éxito que la etapa anterior y continúe redundando en beneficios para los estudiantes y para el desarrollo socioeconómico de nuestro país. iMuchas Gracias!